

## قائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة

يسر الانوار للاستثمارات ش.م.ع.ع ( الشركة ) إفادة المساهمين الكرام بقائمة المترشحين لعضوية مجلس الإدارة مع نبذة تعريفية بالمترشحين . علما بأن إنتخاب وتعيين الأعضاء سيخضع لموافقة الجمعية العامة العادية للمساهمين والجهات الرقابية.

الرقم	اسم المترشح	المؤهلات الأكاديمية والخبرة العملية
1	عبدالله سالم راشد الخياري	ماجستير في إدارة الأعمال (المالية) من كلية ليدز للأعمال، جامعة ليدز، المملكة المتحدة. بكالوريوس في الإقتصاد من جامعة أركنساس، ليتل روك، الولايات المتحدة الأمريكية. ثلاثون عاماً من الخبرة في قطاع الخدمات المصرفية والمالية - ستة عشر عاماً في قسم الفحص المصرفي كمتحن أول للبنوك/كبير الممتحنين؛ أربع سنوات في الخزينة والاستثمارات، وتسع سنوات في ترخيص المؤسسات المالية بما في ذلك البنوك وشركات التمويل والتأجير وشركات الصرافة
2	شبير موسى عبدالله	يحمل شهادة دكتوراه وماجستير في البحث الإقتصادي من جامعة أيسكس (المملكة المتحدة) وماجستير في المالية من جامعة لينكولن شاير أند همبرسايد (المملكة المتحدة) وماجستير في العلوم من جامعة كولورادو للتعليم (الولايات المتحدة)، وبكالوريوس هندسة الاتصالات والإلكترونيات من جامعة السلطان قابوس. تقلد في السابق مناصب عليا متعددة حيث شغل منصب الرئيس التنفيذي لشركة عمان للاستثمارات والتمويل ش م ع والمدير العام لشركة داماك القابضة بدولة الإمارات العربية المتحدة والمدير العام لمجموعة ترك عمان ش م م، كما عمل مهندسا في شركة تنمية نفط عمان. يشغل حاليا منصب نائب رئيس مجلس إدارة الأنوار للاستثمارات ش م ع ، نائب رئيس مجلس إدارة المها للسياحة ش م ع ، ونائب رئيس مجلس الإدارة بشركة عمان كلورين ش م ع ، وعضو مجلس إدارة العربية فالكون للتأمين ش م ع شركة كاكس بريمير لخدمات الحفريات ش م ع ، وهو أيضا عضو في الامانة العامة لمجلس المناقصات بسلطنة عمان
3	فيصل محمد موسى اليوسف	الرئيس التنفيذي لمجموعة اليوسف . عاد إلى المجموعة بعد العمل مع إرنست آند يونج (محاسبون قانونيون) في سلطنة عمان والإمارات العربية المتحدة كأخصائي تدقيق. يحمل زمالة جمعية المحاسبين القانونيين، المملكة المتحدة ، وهو حاصل أيضا علي درجة ماجستير تنفيذي في إدارة الأعمال من جامعة أكسفورد ( كلية سعيد لإدارة الأعمال) ودرجة البكالوريوس في الاقتصاد جامعة لندن، المملكة المتحدة، ودبلوم متقدم في دراسات التأمين من معهد البحرين للدراسات المصرفية والمالية. يمثل مجموعة اليوسف في مجالس إدارة العديد من الشركات المستثمر فيها ، بما في ذلك رئيس مجلس إدارة شركة مسقط للتمويل ش م ع ورئيس مجلس إدارة الرواد العالمية للخدمات التعليمية ش م ع ، شركة كاكس بريمير لخدمات الحفريات ش م ع ، بنك ظفار ش م ع ، الأنوار للاستثمارات ش م ع . وهو أيضا المدير التنفيذي لشركة مسقط للإلكترونيات ش م م
4	على عبدالله محمد العجمي	حاصل على درجة البكالوريوس من جامعة السلطان قابوس وخبره اداريه في العمل الحكومي لمدة 22 عام في وزارة الزراعة والثروة السمكية وايضا خبرة ٣٠ عاما في التجارة ( الاوراق الماليه والعقارات والتسويق وادارة المشاريع المتنوعه )... مهتم بتطوير وتنمية الشركات المساهمة
5	قابوس عبدالله محمد الخنجي	وهو حاصل على درجة البكالوريوس في إدارة الأعمال من الولايات المتحدة ويتمتع بخبرة واسعة في العديد من الصناعات، بما في ذلك الإنشاءات والبناء والتجزئة والتطوير العقاري والتصنيع والخدمات المصرفية الاستثمارية والقطاع الفندقية. يشغل مناصب إدارية في العديد من الشركات منها المساهمة العامة والمقنلة ومحدودة المسنولية في سلطنة عمان. يشغل منصب نائب رئيس مجلس الإدارة ورئيس لجنة الترشيحات والمكافآت واللجنة التنفيذية في شركة المركز المالي (فينكوب). بالإضافة إلى ذلك، فهو يشغل منصب نائب رئيس لجنة المستثمرين في صندوق الأمل فينكوب ويشغل عضوية مجلس إدارة شركة عمان كلورين ش.م.ع.ع وشركة الأنوار للاستثمارات ش.م.ع.ع. كما يشغل منصب رئيس مجلس إدارة شركة البناء للإنشاءات والصناعة ش.م.ع.م ونائب رئيس مجلس إدارة شركة الخنجي للتطوير العقاري ش.م.ع.م، وشركة عمان للفنادق والسياحة ش.م.ع.م، ومنتج ليلية الصحراء ش.م.ع.م، وشركة الشرفية للفنادق والسياحة ش.م.ع.م، حيث كان يؤدي الأدوار القيادية الرئيسية. وهو يشغل أيضا منصب عضو مجلس إدارة شركة الأنوار للاستثمارات الصناعية ش.م.ع.م.

6	مسعود حميد مالك الحارثي	<p>عميد متقاعد من الحرس السلطاني العماني. يحمل شهادة البكالوريوس في إدارة العلوم العسكرية وله 34 سنة خبرة في الخدمة العسكرية. لديه خبرة ودرابه واسعه في العديد من المجالات بما في ذلك صناعات التعدين والتصنيع والبنية التحتية (الحفر والتفجير) مع سجل حافل من النجاح في إنشاء وتنمية المشاريع المحلية والإقليمية (الجديدة والقائمة)</p> <p>يشغل حاليا منصب رئيس مجلس إدارة الأنوار للاستثمارات ش.م.ع.ع، والمها للسيراميك ش.م.ع.ع، وفيبيكو ش.م.ع.م بالإضافة إلى كونه عضو مجلس إدارة في العديد من الشركات الأخرى.</p>
7	محمد عبدالله سعيد الرواس	<p>الشيخ/ محمد بن عبدالله الرواس حاصل على الدكتوراه الفخرية في إدارة الأعمال من جامعة لوتون في 2005 كأول شخص في آسيا والشرق الأوسط يحصل على تلك الدكتوراة من هذه الجامعة العريقة وذلك لجهوده في قطاع التعليم العالي في سلطنة عمان خلال فترة رئاسته لمجلس إدارة كلية مجان الجامعية. كما أنه حاصل على بكالوريوس إدارة أعمال تخصص مالية واستثمار من جامعة القاهرة. يشغل حاليا عضوية الأنوار للاستثمارات ش م ع ع وشركة ظفار للأغذية والاستثمار ش م ع ع وشركة ظفار الدولية للتنمية والاستثمار ش م ع ع. كما شغل سابقا عضوية العديد من الشركات، كما أنه شريك وعضو مجلس إدارة مجموعة الرواس القابضة وشريك مساهم في شركة كنوز عمان القابضة.</p>
8	فهر فاتك فهر ال سعيد	<p>حاصل على بكالوريوس إدارة أعمال من جامعة أنجليا ركن بالمملكة المتحدة، كما أنه حاصل على شهادة دبلوم في إدارة الأعمال الدولية والمالية من كلية لندن للأعمال والمالية. يعمل حاليا في جهاز الرقابة المالية والإدارية للدولة كمدير دائرة شئون الأفرع بالمحافظات وهو رئيس مجلس إدارة شركة فهر بن فاتك ش م م، و نائب رئيس مجلس إدارة مجموعة فاتك بن فهر و الرئيس الفخري لبنك الطعام العماني (دائمة) و عضو مجلس إدارة شركة اوبار للفنادق والمنتجات ش م ع ع، سلطنة عمان.</p>
9	عبدالرضا مصطفى عبدالرضا سلطان	<p>حاصل على بكالوريوس التجارة تخصص مالية من جامعة ولاية سان دييجو بالولايات المتحدة الأمريكية. يشغل حاليا منصب نائب رئيس مجلس إدارة الجزيرة للخدمات ش م ع ع وشركة تنمية أسماك عمان ش.م.ع.م. كما يشغل منصب العضو المنتدب لمؤسسة مصطفى سلطان ش م م وهو عضو في منظمة القيادات الشابة. كما أنه القتلص الفخري لجمهورية فنلندا في سلطنة عمان. وهو عضو أيضا في الجمعية العمانية البريطانية منذ العام 1999 وحاليا يشغل عضو مجلس إدارة في الجمعية.</p>



Muscat Clearing & Depository ( S.A.O.C )  
مسقط للمقاصة و الإيداع (ش.م.ع.م.) 

Date: 23/06/2024

## List of candidates for membership of the Board of Directors

AL ANWAR INVESTMENTS SAOG (the company) is pleased to inform the market and valued shareholders of the list of candidates for membership of the Board of Directors with an introduction to the candidates. Note that the election and appointment of members will be subject to the approval of the ordinary general meeting of shareholders and regulatory authorities.

No	Candidate Name	Experince and Qualification
1	عبدالله سالم راشد الخياري	MBA (Finance) from Leeds Business School, Leeds University, United Kingdom. BBA in Economics from University of Arkansas, Little Rock, USA. Thirty years of experience in the Banking and Financial Services Industry – Sixteen years in the Banking Examination Department as a Senior Bank Examiner/Chief Examiner; four years in Treasury and investments, nine years in Licensing of financial institutions including Banks, Finance & Leasing Companies and Money Exchange Companies.
2	شبيب موسى عبدالله	He holds PhD and Master of Research in Economics from University of Essex (UK), MBA in Finance from University of Lincolnshire & Humberside (UK), Master of Science from Colorado School of Mines (U.S.A), and Bachelor's degree in Electronics and Communications from Sultan Qaboos University. Previously, he held many senior positions such as Chief Executive Officer of Oman Investment & Finance Co. SAOG, General Manager of Damac Holding in U.A.E, Group General Manager Truck Oman LLC, and a Petroleum Engineer post in Petroleum Development Oman (PDO). He is currently the Vice Chairman of the Board of Al Anwar Investments SAOG, the Vice Chairman of Al Maha Ceramics SAOG, the Vice Chairman of Oman Chlorine SAOG, and a Board member in Arabia Falcon Insurance Company SAOG and Cactus Premier Excavation Services Company SAOC. He is also a member of General Secretaire of the Tender Board of Oman.
3	فيصل محمد موسى اليوسف	Faisal Al Yousef is the CEO of Al Yousef Group LLC (AYG). He rejoined the group after working with Ernst & Young (Chartered Accountants) in Oman and the UAE as an Audit specialist. He is a Fellow of Chartered Certified Accountant (ACCA, UK) and also holds an Executive MBA from Oxford university (Said Business School) a BSc in Economics from SOAS (University of London), UK. He also holds an Advance Diploma in insurance from the Bahrain Institute of Banking and Finance. Faisal Al Yousef represents AYG on the boards of various investee companies, including Chairman of Muscat Finance, Chairman of Al Ruwad International for Education Services and Cactus Premier Drilling Services and a Board member of Bank Dhofar, and Al Anwar Investments. He is also the Executive Director of Muscat Electronics

4	على عبدالله محمد العجمي	He holds a bachelor's degree from Sultan Qaboos University and administrative experience in government work for 22 years in the Ministry of Agriculture and Fisheries, as well as 30 years of experience in trade (securities, real estate, marketing, and management of various projects)... Interested in developing public joint-stock companies
5	قابوس عبدالله محمد الخنجي	He holds a Bachelor's degree in Business Administration from the United States and expanded extensive expertise across multiple industries, including Construction, Retail, Real Estate Development, Manufacturing, Investment Banking and the Hotel Industry. Mr. Qaboos holds directorship positions in several prominent SAOG / SAOC / LLC companies in Oman. He serves as the Deputy Chairman of the Board and Chairman of NREC for Financial Corporation Co. SAOG (Fincorp). Additionally, he holds the position of Deputy Chairman of the Investor's Committee at FINCORP Al Amal Fund and serves on the Board of Oman Chlorine SAOG and Al Anwar Investment SAOG.
6	مسعود حميد مالك الحارثي	Masoud Humaid Al Harthy is a retired brigadier from the Royal Guard of Oman. He holds a Bachelor Certificate in Army Science Management with an experience of 34 years in military services. Masoud Al Harthy possesses a very solid experience in many fields including mining, manufacturing and infrastructure (drilling and blasting) industries with a track record of successfully establishing both local and regional projects (both green and brown field projects) He is currently the Chairman of Al Anwar Investments SAOG, Al Maha Ceramics SAOG, FIPCO SAOC in addition to being Board member in several other Companies
7	محمد عبدالله سعيد الرواس	Sheikh Mohamed Abdullah Al Rawas Holds an honorary doctorate in business administration from Luton University in 2005 as the first person in Asia and the Middle East to obtain that doctorate from this prestigious University for his efforts in the higher education sector in the Sultanate of Oman during his presidency of the board of directors of Majan University College. He also holds a Bachelor's degree in Business Administration, majoring in Finance and Investment, from Cairo University. He is currently a member of Al Anwar Investments SAOG, Dhofar Food and Investment SAOG and Dhofar International Development & Investment Holding Co. SAOG (DIDIC). He was previously held position of Board member in many companies He is also a partner and member of the board of directors of Al Rawas Holding Group and a shareholder partner in Oman Treasures Holding Company.
8	فهر فاتك فهد ال سعيد	Holds a Bachelor's degree in Business Administration from Anglia Ruskin University in the United Kingdom. He also holds a Diploma in International Business Administration from the London School of Business and Finance. H.H is currently Director of the Branch Affairs Department in State Audit Institution of Sultanate of Oman, Chairman of the Board of Directors of Fahar Bin Fatik LLC, Vice Chairman of the Board of Directors of Fatik Bin Fahar Group companies, Honorary chairman of Oman food Bank (DAYMA) and Board member of Ubar Hotels & Resorts SAOG (Oman).

9	عبدالرضا مصطفى عبدالرضا سلطان	<p>He holds a Bachelor Degree in Commerce majoring in Finance from San Diego State University, USA. He is Deputy Chairman of Al Jazeera Services Co. SAOG, and Board member of Fisheries Development Oman SAOC (FDO). He is Managing Director in Mustafa Sultan Enterprises LLC. He is a member of the Young Presidents' Organization. He is also the Honorary Consul of Finland in Oman. He is member of Omani British Society (OBS) since 1999 &amp; currently a board member of OBS.</p>
---	-------------------------------	---



Muscat Clearing & Depository ( S.A.O.C)   
مسقط للمقاصة و الإيداع (ش.م.ع.م)